
Der Bürgermeister fasste kurz den Beratungsverlauf des UA Bürgerangelegenheiten zu 
diesem Tagesordnungspunkt zusammen. Die Eingabe von Frau Bohlscheid im UA 
Bürgerangelegenheiten wurde mit zu Protokoll genommen.  
 
Er erfolgten keine Gegenreden. 
 


